

ほかほか

園だより

7月

# PEARL KINDER GARTEN

# PEARL PRIMARY CLUB

# PEARL NURSERY SCHOOL

# BABY PEARL NURSERY

「言葉のチカラ」は学校教育を理解していくためにも必要なこと。国語はもちろん、算数や理科などあらゆる教科を勉強する際にも重要とされることです。子どもの「言葉のチカラ」を伸ばすためにはどうすればいいのと思われる方もいらっしゃるでしょう。

我が子が、まわりの子と比べて無口だと心配になってしまう方もたくさんいると思います。でも、それは個性ということを忘れてはなりません。

親がどんなにおしゃべりでも子どもは無口になることもあるし、その逆もあるものです。同じような育て方をしても兄弟姉妹でもちがいはありますし、親のアプローチで子どもが多弁になったり寡黙になったりといったことはないのではないかと考えています。

子どもには親とはまったく別の人格が備わっていて、おしゃべりであれ無口であれ、それは、その子の「個性」なのです。そうとらえれば、「なんとか子どもの言葉を増やそうと努力しているのに・・・」と、頭を悩ますというようなことから解放されることになるはずです。

おしゃべりか無口かということとは別に、「言葉の力」を身につけておくことはあらゆる勉強をするにあたって重要となります。そう考える教育熱心な親であれば、子どもにドリル学習などをさせているかもしれません。でも、ドリル学習にはあまり意味がないとわたしは考えていますし、ドリル学習では「言葉の力」はなかなか伸びないものなのです。

子どもからすればドリル学習はやらされる、仕方なくやる受け身の側面が強いものです。しかも、紙の上での学習ということで、どうしても現実世界に応用しづらいものであるため、学習した内容の定着率も良くありません。たとえ勉強した直後には身についても、1カ月、1年といった時間が経つと内容がすっぽりと抜け落ちてしまうものです。

単なるドリル学習というものは、どうしてもただ覚えること、テストでいい点を取ることに重点が置かれます。そういう学習で得た知識は、子どもにとって「生きた知識」にはならないのです。

「生きた知識」としての言葉の力をどのように伸ばしてあげればいいかということになりますが、それは、「実生活のなかでの親とのコミュニケーション」あるのみです。

例えば、親子で植物園に出掛けたときに、以前に図鑑で見たことのある花が咲いているのを見ましたとします。そして、「これ、前に図鑑で見たよね?」「どんな花だっけ?」といった会話をします。すると、実体験のなかで実物と言葉がぴたっと結びついていくので自然に言葉が子どもの頭に入っていくのです。

親に教えてもらったとか、親の質問に答えられてうれしかったとか、具体的な場面のなかでの親との共通体験が学習を補強し、そのときに得た言葉はしっかりと子どもの頭に刻されます。

共通体験といっても、わざわざどこかに出掛け特別な体験をしなければならないということはありません。それこそ家庭での日常的な会話でもできることです。会話の内容も天気のことでもご飯のことでもいいし、幼稚園での出来事、親子それが観た絵本の感想をいってもいい。そういったコミュニケーションを通じて、子どもは満足したり、安心したり、うれしく感じたりといったポジティブな体験とともに感受性を高めながら言葉を覚えていくのです。

子どもに知識をただ詰め込もうとしても、身につくものではありません。喜怒哀楽などの気持ちが伴わなければ、学習したことが子どもの糧にならないからです。たとえば、子どもがはじめて真っ赤な美しい夕焼けを見たとき、「綺麗」という言葉を知らなくとも子どもの心はすでに震えてい

ます。そして、そばにいる親が「綺麗だね」とつぶやいた。自分の心の震えと「綺麗」という言葉が重なり合うものです。

子どもとコミュニケーションを取る際の注意点として、ひとつは、子どもから「これ、なに？」というふうに質問をされたときに、すぐには答えないほうがいいということ。

答えられることでもあえて答えず、「なんだろうね？」「うちに帰ったら調べてみようか」というふうに答えるのです。どういうことかというと、子どもに立ち止まる時間を与えるということです。そうすることにより、子どもは手探りで考えることになる。その時間が必要で、それが知識の定着を高めることになります。

次の注意点は、子どもの言葉を頭から否定しないということ。子どもは大人が忘れてしまったような感覚を持っていて、大人が考えもしなかった側面から考えることもあるのです。大人になってしまった親からすれば、子どもの言葉が間違っていると思っても否定してはいけません。また、子どもの言葉に親が本当に驚かされることもあるでしょう。

そういうときは否定せずに「そんなふうに考えるんだね」といったリアクションをしたり、素直に驚きを伝えたりしましょう。子どもからすれば、自分より言語能力が長けていると思っている親にちょっと先んじることができたという優越感を得ます。その優越感によって、子どもは言葉に対してよりポジティブにかかわっていくようになるのです。

そして、何より親自身が子どもとのコミュニケーションを楽しむことが大切だということ。子どもは「教えてもらっている」と思うと受け身になってしまい、学びに対する積極性を失います。でも、親自身が楽しんでいれば、それは親が子に教えるという姿勢ではありませんよね。子どもも親の楽しむ姿勢に引っ張られてコミュニケーションを楽しむようになる。そうして、親子のコミュニケーションによって言葉を得る効果も高まるわけです。

園長 野村良司

# INFORMATION

## «Pearl Kindergarten»

### ●FESTAの日程について

2023年10月2日(月)大田区総合体育館に決定致しました。

詳細につきましては、近くなりましたらお知らせ致します。

### ●七夕の大笪

7月3日(月)～7月7日(金)まで、子どもたちの短冊を飾ります。

お時間のある方は、各学年お帰りの会に合わせて是非園まで見にいらしてください。

### ●夏期のActivity

夏期のActivityでフィンガーペインティングを実施致します。

最年少・年中クラス：7月5日(水) 年少クラス：7月6日(木) 年長クラス：7月7日(金)

フィンガーペインティングを行わない日は、学年で特別なプログラムを計画しております。  
また、全日程、通常教育活動となります。

※5日は水曜日ですが通常教育活動となります。

・スクールバスは通常通り運行致します。(5日(水)も通常教育活動の時間で運行致します。)

・この3日間は給食がありませんので、ご家庭でお弁当をご用意ください。

・フィンガーペインティングの日は**体操服**、それ以外の日は園服での登園をお願い致します。

・モーニング、アフターも通常通り実施致します。

・フィンガーペインティングは全学年、パンツ・肌着・靴下で行います。

・当日の朝は、体操服を脱いだらすぐにフィンガーペインティングに参加できる格好  
(汚れても良い肌着・パンツ・靴下)で登園してください。

※使用したパンツ・肌着・靴下は洗濯をせずそのままお返し致します。

【持ち物】着替え用のパンツ・肌着・靴下・体を拭くタオル

上記の持ち物を、名前を書いたビニール袋に入れて7月4日(火)までにお持ちください。

・女の子の髪型は、三つ編み・編み込みはせず、一つ結びなど簡単な髪型で登園してください。

・持ち物には全て記名してください。その日に着ている体操服、お持ちいただくパンツ・肌着・靴下にも、わかりやすいところに必ず記名してください。

・当日、自分一人で着替えることができるよう、ご家庭で練習してきてください。

### ●年長クラスNative Camp

7月10日(月)～7月12日(水)は、年長クラスのNative Campがあります。

東京都あきる野市に2泊3日で出掛けますので、その間年中・年少・最年少は休園となります。  
また、7月13日(木)につきましても全園児休園となります。

### ●お弁当持参の保冷剤について

お弁当の時に持参していただいている保冷剤についてですが、子どもが口にくわえたり、ねじったりと思われぬところで破れ、中身が出てしまうことがあります。

安全のためにも、保冷剤はジップロックや布製の袋等に入れて、保冷剤の中身が出ない状態にしてお持ちください。ご理解・ご協力の程よろしくお願ひ致します。

### ●来園について

お誕生日会や給食配膳お手伝いママ等でご来園される際には、徒歩または公共交通機関をご利用ください。

登降園以外の駐輪は、近隣のご迷惑となりますのでご遠慮ください。

## ●登園・降園について（課外教室の場合も含む）

- ・近隣の方より、幼稚園周辺の過ごし方について苦情が届いています。  
幼稚園の前の道は一般道ですので、近隣・通行の方のご迷惑となることはご遠慮ください。
- ・登園時は、引き渡しが済み次第、門付近やキネマ通り等で立ち話はせず速やかにご帰宅ください。
- ・降園時は、必ずお子様と手を繋いで門を出るようにしてください。
- ・課外教室終了後には、門付近で立ち話をしたり、園庭で遊んだりすることのないよう、速やかにご帰宅ください。
- ・近隣の方のご迷惑となりますので、幼稚園及び東蒲中学校の間の道での駐車・駐輪はご遠慮ください。

バスコースの方にお願いがございます。送迎がお母様以外の方になる場合は、午前7時30分までにれんらくアプリにてお知らせください。7時30分以降は必ず幼稚園に電話にてご連絡ください。連絡がない場合のお母様以外への引き渡しはできません。ご理解・ご協力をお願い致します。

## ●夏休みのお預かり

夏休みのお預かりを実施致します。なお、スクールバスの送迎はありません。

詳細は、れんらくアプリにて配信したメールをご確認ください。

7月3日(月)12:00でお預かりの受付を終了致します。その後のキャンセル・変更はできません。  
送迎の際は必ずネームプレートを首から下げてお越しください。

## ●夏の課外教室の実施クラスについて

Grape Seed→メノウ・トパーズ  
空手→サンゴ・アクアマリン  
ECC→ルビー

アソビーチ→エメラルド

※クラスは変更になる場合があります。

## ●虫除け対策について

リングタイプのものは安全上ご遠慮ください。

不織布のシールのものが園服との相性がいいようですので、参考にして頂ければと思います。

必要な方は、予めお着替えのTシャツに虫除けシールを貼ってお持ち頂いても構いません。

教育活動中に子どもたちが虫除けシールに触る姿が見られます。思わぬ事故等の防止のためにもシールには触らないようご家庭でもお声がけください。

また、枚数は貼り過ぎてしまわないようにお願い致します。

## ●教育費、夏休みのお預かり引き落としについて

次回、7月分の教育費は事務手続き上、8月分と一緒に2ヶ月分のお引き落としとさせて頂いております。

お引き落とし日は、7月10日(月)となりますので、お振替口座のご確認をお願い致します。

## ●2学期始業式

9月1日(金)・※この日より、通常教育活動開始となります。

アフターの申し込みは7月下旬からとなります。

前日の17:00までにお申込みください。

万が一、17:00以降に変更がある場合は、園までご連絡ください。

## ●その他

日頃、幼稚園へのご理解・ご協力をいただきありがとうございます。

お中元等の贈り物のお心遣いは、遠慮させて頂いております。

## ●年少クラス音あそび参観について

日程：9月19日(月) 場所：3階ホール

持ち物：外履きを入れる袋、中履き

徒歩または公共交通機関をご利用いただきご来園ください。

園内の写真撮影及び動画撮影は一切禁止となります。

詳細につきましては、近くになりましたらご連絡致します。

※尚、最年少・年中・年長クラスにつきましては音あそび参観を実施致しません。

## «Pearl Nursery School»

### ●登降園時について

登降園の際に玄関の2枚目の引き戸の鍵が開いたままになっていることがあります。

お子様の安全のためにも必ず施錠していただきますようお願い致します。

### ●クリアファイルについて

配布物や作品をクリアファイルに入れて持ち帰った際には、次の登園日に必ずお持ち頂きますようお願い致します。

### ●未就園児イベントについて

9月2日(土)に未就園児イベントを行います。詳細は後日お知らせ致します。

### ●FESTAの日程について

2023年10月2日(月)大田区総合体育館に決定致しました。

詳細につきましては、近くになりましたらお知らせ致します。

## «BaBy Pearl Nursery»

### ●持ち物について

お名前が消えているものや消えかかっているものが増えてます。

洋服以外の靴・靴下・エプロン・手拭きタオルなど細かい持ち物にも、必ず記名をお願い致します。

また、お名前シールが剥がれたり剥がれかかっているお子様もいますので、併せてご確認をお願い致します。

### ●登園について

風邪や感染症が流行ってきています。

前日、38度以上発熱があった場合は登園を控え、様子を観察していただきますようご協力をお願い致します。

### ●水あそびについて

毎日、水あそびセットのご用意ありがとうございます。

日差しが強くなり芝生が熱くなる場合には、靴下を履いて水あそびを行います。袋の中に1足、靴下のご用意をお願い致します。

### ●未就園児イベントについて

9月2日(土)に未就園児イベントを行います。詳細は後日お知らせ致します。

### ●FESTAの日程について

2023年10月2日(月)大田区総合体育館に決定致しました。

詳細につきましては、近くになりましたらお知らせ致します。

### ●その他

園内にはお菓子や玩具など不要なものは持ち込まないようにお願い致します。

# 7月 2023



		Kindergarten	After	Primary	Pearl Nursery School	BaBy Pearl Nursery			
1	土						土	1	
2	日						日	2	
3	月	お誕生日会（8月）	アイス運び	ゲーム大会	園庭遊び	園庭遊び	月	3	
4	火	音あそび パールクラス(1歳児母と子)	折り紙	工作			火	4	
5	水	夏期のActivity パールクラス(1・2歳児母と子)	8月カレンダー	絵画		夏期のActivity	水	5	
6	木		お星さま★	作文	夏期のActivity	園庭遊び	木	6	
7	金		変身ゲーム	サイエンス			金	7	
8	土						土	8	
9	日						日	9	
10	月	年長Camp			園庭遊び	テラス遊び	月	10	
11	火					園庭遊び	火	11	
12	水					★製作・避難訓練	水	12	
13	木	休園			★体操遊び	テラス遊び	木	13	
14	金	歌あそび	ぬりえ	体操	避難訓練	園庭遊び	園庭遊び	金	14
15	土						土	15	
16	日						日	16	
17	月	海の日					月	17	
18	火		1の指で♪	絵画	園庭遊び	園庭遊び	火	18	
19	水	終業式 午前教育活動	9月カレンダー	ゲーム大会		★身体測定・リトミック	水	19	
20	木	預かり			★体操遊び	園庭遊び	木	20	
21	金				身体測定	園庭遊び	金	21	
22	土						土	22	
23	日						日	23	
24	月	預かり			園庭遊び	園庭遊び	月	24	
25	火						火	25	
26	水					お楽しみ会	水	26	
27	木				★体操遊び		木	27	
28	金				お誕生日会（7月）		金	28	
29	土						土	29	
30	日						日	30	
31	月	預かり			園庭遊び	園庭遊び	月	31	
		★7月10日～12日は年長Campの為、最年少・年少・年中は休園となります。 ★7月13日は全園児休園となります。			★体操遊びの日は、体操服でお越しください。 ・気候に合わせて水・泥遊びを行います。	★印の日は体操服登園です。 体操服登園の日程が変わることもございますので、 その都度お知らせ致します。			

# 7月 指導計画

## - Pearl Kindergarten -

[年長] ねらい： 様々な活動に目的を持ち、楽しみながら意欲的に取り組む。

健康	食事のマナーを守り、残さず食べようとし、片付けも積極的に行う。
人間関係	友だちの良いところを認め、関わりを持ちながら仲を深める。
環境	様々な環境の中で、その場に見合った適切な行動ができるようとする。
言葉	誰に対しても自ら挨拶し、丁寧な言葉を使うことを心掛ける。
表現	歌：UTABUTAI に向けて

[年中] ねらい： 一人ひとりが相手のことを考えて行動する。

健康	自分で汗を拭き、体温調節をする。
人間関係	様々な友だちと自ら進んで関わり、仲を深める。
環境	身の周りの整理整頓をし、綺麗な状態を保とうとする。
言葉	自分が言われて嫌なことは、周囲にも言わないようとする。
表現	製作：造形遊び 歌：UTABUTAI に向けて

[年少] ねらい： 身の回りのことは自分で行い、分からぬ時は言葉で伝える。

健康	いろいろな遊びの中で全身を動かして楽しむ。
人間関係	相手の気持ちを考えながら関わろうとする。
環境	夏の身近な自然に触れてみようとする。
言葉	相手の名前を添えて挨拶しようとする。
表現	歌：くじらのとけい

[最年少] ねらい： 幼稚園での活動に興味を持ち、積極的に取り組もうとする。

健康	正しい手の洗い方を身につけ、習慣にする。
人間関係	友だちとルールや約束事を守って遊ぶ。
環境	脱いだ衣服を自ら畳もうとする。
言葉	挨拶や返事を自らしようとする。
表現	歌：おもちゃのチャチャチャ

## - Pearl Nursery School - - BaBy Pearl Nursery -

[2歳児]

ねらい	水・砂・泥など様々な感触を味わい、夏の遊びを楽しむ。 着替えや身支度など自分でしようとする。また、自分で出来た喜びを味わう。
-----	---

[1歳児]

ねらい	水・泥・砂などの遊びを通して夏ならではの遊びを楽しむ。 着替えや身支度など自分で出来そうなところは、やってみようとする。
-----	---

# 年長クラス

## 造形遊び『パレットで色作り遊び』

今回の造形遊びはパレット色作り遊びです。赤+青=むらさきにしようのは分かっていて、そこに黄色を入れたら？白を入れたら？とパレットの中に絵の具を出してどんな色にならうかを確認！できたら色を画用紙にぬって色を見たら、次の色作り!!とけっこうな時間樂む姿が見られました。最後は黒、(なぜ?!)ちゃうのかな?と想像していくのがすてき。思っていきながら上に色々な色ができて色作りも上手にならなくて感じる時間となりました。



## 造形遊び『新聞紙で構成遊び』

新聞紙で構成遊びは新聞紙を手でちぎり何の形に見立て、そこにクレヨンや絵の具を使い絵を描きます。新聞紙を観覧車のようにしたり飛行機の機体にしたり、カエルの体にしたりと頭の中イメージしてそれを表現することに夢中になりました。今までちぎって遊ぶことはあっても、何の形にすることはないかったので、こんな遊びもあらんだと発見したと思いますので、ぜひ家庭でも楽しんでみて下さいよ。



## ◆Information◆

### ◇夏期のActivity◇

7月5・6・7日は夏期のActivityです  
年長クラスは 7月7日(金)(ペインティング)  
ペインティングを行いますのでこの日は  
体操服で登園して来て下さい。  
また、この3日間は給食はありませんので  
お弁当のご用意をお願いします。

### ◇終業式◇

終業式は7月19日(水)です。終業式に向けて少しずつ荷物を持ち帰ります。名前等の確認をお願いします。

### ◇絵の具について◇

絵の具の中身がなからたり、絵の具の入れ物自体がいい色にならうともいるので一緒に洗いきれいにして下さい!!  
よろしくお願いします。

## 集団遊び

今回の集団遊びは障害物競争です。次の集団遊び何にするか話してたところ、園長先生から競う気持ちを持ってほしいから障害物競争をしてみにうと言っていたときに行うことになりました。(ダッシュだと白黒ハッキリしてしまいますが障害物は足の早い子が1位にならなはずよね!)なので、マットで前転、平均台の上を歩く、トネルくぐり最後はとび箱をのぼり大ジャンプ!を用意しました。スタートの合図が鳴るとみんな1位になっちゃったよ!!!笑顔の裏には勝ちたいという気持ちが全面に出ていて競う気持ちを育てるのによい機会だったと思います!また今度行ってみたいと思いま



## うちわ作り

今年のうちわは“花火”です!!マーブリングご存じですか?水よりも比重の軽い絵の具を水面にたらし、水面に

でできた模様を紙に写してお手本の花火を夜空は黒のマーブリング液をたらし、うちわに写しました!マーブリング液をたらし:後、どうい模様がある?と真剣に探す姿かわいくかったです(笑)その後は手型を取り、花火にするために指で描きました。今の段階では花火は一つしか打ち上げってはいけない、もう一つ手型を取って二つ目の花火を作ることを樂げにしてくれています!そして1番の樂しみはキラキラの粉をかけること!! 見本の花火にはラメの粉末がついており、これはいつやるの?と樂しみにしていましたが完成したら持ち帰りましたのでひみつで飾って下さい!マーブリング液入ります!! 模様はどこで?



July

# 年中クラス



## クラス別サーキット

先日のクラス別サーキットで年中クラスになつて初めてのオセロダッシュを行いました。毎日のサーキットでも1位を目指して奮闘している子どもたち。クラス1位を決めると(1位)、いつも以上に気合いが入っていました。そして、走る時は全力で走り、自分の番でよい時は友だちをしゃかりと応援して、負けてしまった友だちに「すぐ速かったよ、次も元気張ろうね!」と声をかけていました。また、今回のクラス別サーキットで初めて跳び箱を跳べたり、今までより高い段を跳べるようになってたりしてお友だちが増えました♪今後も子どもたちのやる気をアップさせてながらサーキットに取り組んでいきたいと思っています★



## 輪飾り

「だんだん七夕が近づいてきましたね!!」  
今年も笹に飾る輪飾りを作りました。昨年も作っていますが、輪飾りに込められた願いはちぎれしました...というお友だちが(ほとんどだつたので)、飾る意味を改めて伝えてから行いました!まず1枚の折り紙を紙筒に4等分に折り、その折り目をはさみで切ります。次に、同じ机の友だちと色を交換し合い、同じ色が紙張りでないようにしながら輪っかを繋げていきました。中にはちょっと難しい...と手が止まってしまったお友だちもいましたが、得意なお友だちがやり方を教えてあげたり、手伝ってあげたりする姿も見られました!笹に飾られる日をお楽しみに♪

## 集団あとび

新聞紙ボーリングリレーをクラス対抗で行いました!2人1組で運ばるので、ペアの友だちを置いていくと新聞紙が破裂したりボーリング落ちてしまったりします。2人の息を合わせて走らなければなりません!新聞紙を優しく持ってそへと運ばず、全くお構いなしで全力疾走する子など(笑)様々に姿が見られました。今回のようじクラス対抗での遊びは楽しかったことばり番ですが、「楽しかった!」「終わってしまうのはよく、友だちのために元気張る」や応援する気持ちを育む、勝った喜びや負けた悔しさなども味わってほしいと考えています。

今後も子どもたちの毎に合った遊びを取り入れて参ります!



## 切ってつなげ

子どもたちが大好きな造形あそび! 今回は1枚の大きな画用紙を好きなように切ってあとにホチキスでつなげて、色を塗ったり糸糸を描いたりする造形あそびを行いました。たくさん足をかけてタコを作ったり、長くつなげて電車やヘビに見立てているお友だちもいましたよ。ホチキスを使う造形あそびは2回目ですが、前回伝えたい使い方やお約束をきちんと覚えていて、上手に使っているお友だちばかりです!まだ力が弱く、最後まで押しきれなかったり、芯を補充する上の部分に糸糸を挟んでいたりする子どもいますので、引き続きホチキスの使い方をこまめに確認してながら進めていきたいと思います!!



# 年少クラス

## クラス別サークル

初めてのクラス別サークルではタッショと平均合ヒカエルジャンプを行いました！タッショでは、右手を挙げてクラスと名前を言い、笛の音でスタート！楽しそうに走る姿が見られました。位置につくとヨー！の姿勢を毎日の柔軟体操の中で練習しているところです。

平均合は、あつとくう間に3度りきる子もいれば、少し小歩くなつて手を繋いで3度りきる子もいましたが、最後まで3度りきることが出来ていました。

ヒカエルジャンプは肩に力を入れて背筋が一番高く飛べるがチャレンジ！月兎と肩の使い方が今後の足掛かり箱には繋がりますので今後も取り入れて参ります。



## たなばた

7月7日の七夕の日に向けて、車輪飾りを作りました。好きな色を選び、折り紙を折ってハサミで切り、糊を使つて車輪のかを作っています。糊付けは、折り紙の白い面と白い面を合わせたら、糊の部分になつてしまふので、白い面と色がついてる面を合わせようなど伝えると上手に丸い車輪のかを作ることが出来ています。友だちもいました。車輪を繋げることには年少クラスにとって少し難しいことです。が、車輪が繋がった子もいれば、車輪のかを三沢山作つれに並べていな子もいました（笑）。大笔に矢豆冊と共に飾りたいと見えますので、見て下さいね。



## 絵の具

2回目の絵の具の活動では、筆を使って“色えんぱつ”を塗りました。筆は水を含ませたり、色を変える毎に洗ったり…使う色や塗る順番についても一つひとつ説明しながら行いました。まずは四角の木から塗り、次に真ん中を塗ると「う」と伝えようと慎重に絵を張りに塗つて、友だちが“うん”は“豪快”に色を塗る友だちもいました。指で塗った時は達つて筆を水に付けて塗ると滑らかな塗りじ地を感じたり、筆を1ケツの中で洗つ度に色が変化していく様子をじっくり見つめて、万華鏡がありました。今後も三沢山会の工具を使っていきますので、ぜひお出でください。



## 造形遊び

今回の造形遊びでは、「焼きそば」を作りました。何を作る？と茶色の毛糸を子どもたちに見せると「焼きそば！」と大正解です。焼きそばの具材について話していたのですが、エリショウガに見立てる赤い画用紙やヒーマンに見立てた緑色の画用紙を見せると…赤は「トマト！」緑は「ほうれんとう」と答えてくれました（笑）。ハサミを使ってツギング開始。とても小さくみじん切りをしていく子やとても細く短冊切りしていく子もいました。作ったものはまた幼稚園にあるので、またみんなで使って楽しめたりと見えます。ご家庭で一緒にツギングしてみてはいかがですか。



## information

### 7月19日(水) 終業式

夏休みに入るため、必ず備品を持ち帰ります。○持ち帰った個人備品は自宅で保管をお願いします。名前と中身を確認して新学期にお持ち下さい。○幼稚園でお預かりしていけるもの「なんといふ・粘土ペラ・立奏ハイヤー以上3点」は幼稚園でお預り致します。よろしくお願い致します。

### 7月5日(水)~8日(金) 夏期のActivity

この3日間は、ご家庭よりお弁当をご用意下さい。  
※7月6日(木)はブランケットイーティングを行いますので、体操服で登園して下さい。

7月10日(土)~12日(水)は、年長CAMPのため休園となります。